



Manuel Antonio Garretón, Andrés Zaldívar y Sergio Diez, de izquierda a derecha, participaron ayer en un encuentro sobre la reconciliación política chilena.

Foro panel en Centro La Providencia

Políticos analizaron llamado del Papa a la reconciliación

Sus personales puntos de vista sobre el llamado a la reconciliación que realizó el Papa Juan Pablo II, dieron ayer Sergio Diez, Andrés Zaldívar y Manuel Antonio Garretón, en el Centro La Providencia. El acto formó parte del segundo ciclo de encuentros organizados por esa entidad de Providencia 1001.

Luego de un video que recordó las palabras del Papa en su visita a Chile, refiriéndose a la reconciliación y comunidad política, el abogado, ex embajador y ex parlamentario Sergio Diez; el abogado, ex senador y ex Ministro de Hacienda, Andrés Zaldívar, y el sociólogo Manuel Antonio Garretón analizaron la interpretación que cada uno de ellos hace de lo expresado por el Santo Padre.

Sobre el tema, Sergio Diez se preguntó si “¿hemos enfocado bien el sentido profundo de la política? ¿No nos hemos dejado llevar muchas veces los cristianos por una

serie de circunstancias, mitos, doctrinas, palabras y actitudes, que transformaban de hecho a la política en la lucha por el poder en lugar de la búsqueda del bien común?”

Por su parte, Andrés Zaldívar señaló que el Sumo Pontífice llegó a todos los capas sociales e instituciones que tienen que ver con el progreso del hombre. Recordó que Juan Pablo II dijo que “no podemos nosotros los políticos pretender instrumentalizar la Iglesia en beneficio de nuestras propias cuestiones políticas, como la Iglesia tampoco puede

ir a instrumentalizar a los laicos para que acojan una determinada línea política o estructura política”.

Para Manuel Antonio Garretón, el Papa hizo un llamado “a reconstituir la unidad nacional básica y a constituir el actor pueblo. Y en esos días vive el pueblo de Chile en las calles y en los parques, sin coacción. Creo que la reconciliación es reconocerse como parte de un mismo espacio, donde cooperamos y luchamos y nos enfrentamos... Es reconocerse como amigos y como adversarios, pero no como enemigos.”